



## 6月1日(日) 開校記念日

千畑小は平成25年に開校、  
今年度は開校12周年です。

## 6月2日(月) 「引き渡し・引き取り訓練」 よろしくお願ひします

先にご連絡しているとおりに行ひます。当日、時間まで引き取りに來られない場合は、事前に連絡帳等でお知らせ下さい。児童は体育館で待機しておひます。体育館での引き取りをお願ひします。



■14:15 メール配信

■14:20 引き渡し、引き取り開始

## 第1回「チャレンジテスト」を行ひました

22日(木)、今年度最初のチャレンジテスト(1年生はひらがな、2年生以上は漢字)を行ひました。このテストは、学習の基礎となる漢字と計算の習得をねらいに実施するものです。今年度は、漢字と計算それぞれ年間4回、合わせて8回行ひます。80点以上が合格、合格できなかつたときは再テストをします。



また、学期末には表彰を行ひ、全て満点でグランプリ賞、4回の平均が80点以上で準グランプリ賞です。賞も励みにしながら、学習に取り組んでほしいと思ひます。なお、チャレンジテストの結果をのせた「がんばりカード」をご家庭にお届けします。お子さんの学習の様子を見ながら、励ましてくださいますようお願いいたします。

## ようこそ千畑小に ビオトープにカモの親子



校庭のビオトープにカモの親子が遊びに來てくれました。親ガモと11羽の子ガモです。親ガモに寄り添う子ガモは、まるで千畑小の子どもたちと担任の先生のおようでした。カモに限らず、子育てをする鳥の鳴き声が響く皐月の校庭です。

## こども新聞 4年生以上に配付

今年度も毎週木曜日に4・5・6年生全員に、「読売KoDoMo新聞」が配付されます。これは、新聞を通して社会への関心を高めることと、読解力の向上を図ることを目的にした美郷町の取組として配布されるものです。本校では、自分のお気に入りの記事の感想を書いたり、感想を紹介し合ったりする活動に継続して取り組んでいます。また、新聞は校内の2カ所に掲示し、3年生以下の児童も新聞に親しめるようにしています。

右は5月22日号の新聞の表紙、今回の特集は「米づくり」でした。時事の注目されるニュースが分かりやすく解説されており、様々な分野の情報が豊富です。子どもたちは毎週木曜日の新聞を楽しみにしています。



## 5年生 「田植え」に挑戦

23日(金)、晴天のもと5年生が田植えを行いました。毎年5年生が行うこの活動は、〇〇〇〇さん(5年:〇〇さんのおじいさん)の田んぼをお借りし、JA営農センターの方々の指導による「アグリスクール事業」として行われるものです。

5年生は素足で田んぼに入り、「サキホコレ」の苗を植え付けました。初めこそ泥に足をとられ戸惑っていた子どもたちでしたが、次第にコツをつかみ、しっかりと植えることができました。田んぼの土の温かさや感触を肌で感じた子どもたちの元気な歓声が響く田植えでした。5年生は今後、〇〇〇〇さんの田んぼや自宅周辺の田んぼの観察などを通して、学習を深めていきます。秋の収穫、稲刈りが楽しみです。

5年生44人のうち、手植えの経験があった子どもはわずかに1名、貴重な体験でした。



型付け器で苗を植えるところに印を付けました。力自慢の子どもたちが、がんばってくれました。



苗を3・4本に分け、ていねいに植え付けました。手植えの楽しさと大変さを知ることができました。

### まひるっ子の活躍

■秋田県小学生柔道選手権大会 5月25日 秋田市

個人戦 3年生の部：第2位 3年 〇〇〇〇

個人戦 5年生の部：第3位 5年 〇〇〇〇